

Antrag, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **12. April 2018** von Gemeinderat Ing. Roland Lohr

An den
Gemeinderat der
Landeshauptstadt Graz

Graz, am 12.04.2018

Betreff: Verbindungsweg Hundewiese Grottenhof
Antrag

Sehr geehrter Herr Bürgermeister!

Südlich des an der Adresse Straßganger Straße 231 gelegenen Grundstücks der Raiffeisenbank führt ein auf einem Grundstück der GBG gelegener Weg in Richtung Osten an der Hundewiese Grottenhof vorbei bis zum Kinderspielplatz. Der Weg, der sehr gerne von Kindern und Hundebesitzern genützt wird, befindet sich seit geraumer Zeit in einem schlechten Zustand. Ebenso wurde festgestellt, dass Kinder häufig durch das Gebell der auf der Hundewiese freilaufenden Hunde geschreckt werden. Die Pflanzung einer Hecke entlang des Maschendrahtzauns im Bereich der Hundewiese könnte eine geeignete Maßnahme sein, um dem entgegenzuwirken. Ein entsprechender Antrag wurde im Bezirksrat im Februar d. J. von allen Fraktionen eingebracht und einstimmig beschlossen.

Daher stelle ich namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachfolgenden

Antrag

gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat
der Landeshauptstadt Graz

Der Gemeinderat wolle beschließen:

Die zuständigen Stellen im Magistrat der Stadt Graz mögen prüfen, ob und bis wann die in diesem Motivenbericht bzw. im Antrag an den Bezirksrat Wetzelsdorf vorgeschlagenen Maßnahmen zur Umsetzung gelangen können.